

## Bentuk Patriot Penerus Bangsa, Babinsa Cerme beri pelatihan Saka Wira Kartika

Achmad Sarjono - [GRESIK.XPRESS.CO.ID](http://GRESIK.XPRESS.CO.ID)

Jul 24, 2022 - 16:03



GRESIK - Bertempat di halaman Makoramil, Serma Fadjar Arijadi Babinsa Koramil 0817/08 Cerme memberikan pembinaan dan pelatihan terhadap anggota Saka Wira Kartika, Minggu (24/7/2022).



Saka Wira Kartika merupakan Satuan Karya (Saka) Pramuka nasional yang dibentuk lewat kerja sama antara Kwartir Nasional Gerakan Pramuka dengan TNI Angkatan Darat untuk mengembangkan pendidikan bela negara.

Pengertian dari Saka Wira Kartika adalah wadah kegiatan bagi Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega dari gugus depan untuk meningkatkan kesadaran bela negara lewat pengetahuan dan keterampilan di bidang matra darat yang meliputi dengan segala aktivitas alam di darat, seperti hutan, gunung, rawa, dan sungai, yang dilakukan secara perorangan maupun berkelompok.

Tujuan dibangunnya Satuan Karya Saka Wira Kartika ini untuk membentuk patriot bangsa yang setia, berbakti, dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa Indonesia, demi menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dengan diikuti sebanyak 20 orang anggota Putra dan Putri Saka Wira Kartika, Serma Fadjar Arijadi memberikan dengan materi pelatihan yang meliputi Pembentukan Karakter Kedisiplinan melalui metode PBB, Wawasan Kebangsaan, Krida Navigasi Darat (Navrat), Krida Mountainering, Krida Tali temali (Pioneering) dan Krida Penanggulangan Bencana Alam.

Kegiatan yang dilaksanakan ini merupakan bagian integral dari gerakan Pramuka dan merupakan wadah pendidikan guna menyalurkan minat, mengembangkan bakat dan meningkatkan pengetahuan, kemampuan, keterampilan dan pengalaman selama mengikuti kegiatan Pramuka.

Dalam kesempatan ini Serma Fadjar Arijadi mengatakan "Saka Wira Kartika merupakan wadah dalam memobilisasi kader bela negara yang berwawasan Kebangsaan yang berdasarkan pada Pancasila dan UUD 1945.

Selain itu kegiatan Saka Wira Kartika juga merupakan gerakan Pramuka di bawah binaan TNI AD yang bertujuan untuk menciptakan kader-kader Bangsa melalui pemberian Pendidikan Matra Darat dalam gerakan aksi nyata produktif yang bermanfaat, memiliki peran Strategis sekaligus merupakan salah satu

wahana Pendidikan non formal dalam membentuk karakter bangsa bagi generasi muda.

Karena didalamnya juga banyak menanamkan Ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa serta mengajarkan kerelaan untuk berkorban dan saling tolong menolong antar sesama.” katanya.

“Saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada anggota Saka Wira Kartika yang telah bersemangat dan sangat antusias dalam mengikuti kegiatan ini. Semoga bekal ilmu yang diberikan bermanfaat dan bisa dijadikan semangat untuk mendharma bhaktikan karya dan sumbangsuhnya demi pembangunan bangsa dan kejayaan NKRI.” tambahnya. (Pen0817)